

きれいになりました

—ゴミゼロ運動—

早朝から皆さんのご協力をいた
だいた6月1日の「ゴミゼロ運動」
は町内全域で行われ、5.2トンのゴ
ミが集められました。
今後も、この運動を通して環境
美化意識の啓発を行って、
「捨つことより捨てさせない」を
合言葉に、環境美化運動を行って
いきます。



▲石川牧子氏の講演

「パープルシャドウズ」のコンサートが行われ、石川氏の「自分らしく生きる」一秒の重さ」と題した講演は、女性としての自分の生き方を通して、「言語の大切さ」を、言葉の間の取り方、選び方による人間関係づくりへの影響を話されました。ユーモアを交え歎切れるよい口調でさわやかな声に魅了され、言葉の大切さを考えるひとときでした。

「パープルシャドウズ」のコンサートは、小さなスナック他ベンチャーズメドレ

言葉の大切さを学ぶ

生涯学習フェスティバル '97 in ひかり

いつでも、どこでも、だれでもできる生涯学習の一環として、5月25日、316人が参加して生涯学習フェスティバルが開かれました。日本テレビアナウンサーの石川牧子氏の講演と、パ

ー・トゴルフ大会がスポーツ公園で開かれ56人が参加しました。

コースは木々の間を抜ける起伏のある18ホール、距離607m、パー59で回るもので、参加者はホールの行方に一喜一憂しながら練習の成果を競いました。

成績は次のとおりです。

	男子優勝	大木正雄(篠本一区)
2位	中村正夫(辻)	
3位	林 正(橋場)	
女子優勝	林 貞子(橋場)	
2位	伊藤のい(尾垂五区)	
3位	大木洋子(篠本三区)	

尚、この大会の上位40人は、9月に姉妹町の長野県上山田町で開催の交流大会に参加する予定です。

ホールイン・ワン

—など1時間半にわたる演奏。青春時代を思い出し、当時に戻ったようにリズム

に乗った歌声や拍手が送られ、会場は熱気につつまれていました。

家族に囲まれ笑顔いっぱい



女性大会で活躍



女性軽スポーツ愛好家に人気が高いゲートボールの女性大会が、5月27日鎌子市営台町球場で開かれました。大会は役員、審判員、競技者とも全員が女性で、

3市4町から33チーム178人の選手が集まり、光町から3チームが参加し、二又の斎藤さだ子さんチーム(写真)が第3位を獲得しました。通信員 山辺光男(不戸)

ルアナフラクラブ ダンスと手話で交流



光楽園老人ホームで、5月18日、普段会えないお年寄りの家族が一同に集まり一緒に昼食を食べ、カラオケや餅つきをして楽しい一時を過ごす「家族交流花見会」が行われました。



当日は晴天に恵まれ、浜地区婦人会、たばこ組合、松尾高校JRCのボランティアの皆さんも模擬店を手伝い、久々に会う家族に囲まれたお年寄りのすてきな笑顔が見られました。

通信員 仲村礼子(白磯)

通信員

木原正子(原方)